

少しずつ暑さも和らぎ、朝夕と涼しい日が増えて過ごしやすい季節になってきましたね。まだまだ日中は暑い日もあり、気温差から体調を崩しやすい時期でもありますが、子どもたちの体調管理に気を付けていながら今月も過ごしていきたいと思います。

ちゅうりっぷさんで過ごす事も半年過ぎ、靴を履いて歩くことを楽しんだり、伝い歩きや、ハイハイ、ずり這いとお部屋の中を散策することがどんどん増えてきました。個人差はありますが、これから活動範囲もたくさん広がってきています。お友だちや身近な大人たちがしていることに「なんだろう?」といろいろな興味を持ち始めています。周りのものを見たり、触ったりすることで、「たのしい!」「おもしろい!」とたくさん良い刺激を受けて過ごしていけたらと思います。

「オマルに座っているよ!」(よちよちちゃん)

初めは午睡起きのおむつが濡れていない時に座ってきたオマル。最初のころは慣れず泣いていたお友だちもいましたが、毎日座ることで少しずつ慣れてきて「オマルにいこっかー」と声をかけると、自分のマークのおしりマットに座って待っています。今では、ズボンを足首まで下ろすと自分で脱ごうと頑張る姿も増え、脱げると渡しにきてくれたり拍手して一緒に喜んでいきます。1人1人の排尿間隔をつかみながら、これからもオマルに誘っていききたいと思います。



「たのしいな~」(はいはいちゃん・ねんねちゃん)

よちよちちゃんが追いかけてっこをしているのを見て、ニコニコしているはいはいちゃんとねんねちゃん。よちよちちゃんにたくさん刺激をもらい、お部屋の中で一緒になって追いかけたり伝い歩きや、つかまり立ち寝返りなどたくさん見せてくれています。書院のところがお気に入りのお友だちが多く、よちよちちゃんに混ざっておもちゃに手を伸ばす姿もあります。



😊😊😊 お散歩に行こう! 😊😊😊

過ごしやすい季節になってきて先月の終わりころから散歩に行くことが増えてきました。先日は幼児さんのうんどうあそびの練習を見に浅原公園へ行きました。音楽が聞こえてきて気になる子どもたち。フェンスにしがみついてじーっと見ている姿もありました。また砂や木の枝を触って感触を楽しむ姿もありましたよ。これからも天気の良い日にはお散歩に出かけて、おひさまや風の心地よさを感じ、いろいろな自然物(どんぐりや葉っぱ)にも触れて楽しんで過ごしていきたいと思っています。



(お願い)

- ・涼しくなってきた、散歩に出かける機会が多くなります。登園は、9:00までにお願いします。
- ・朝夕と涼しくなってきましたが、部屋の中では体を動かすことも多く体温が上がりますので、厚着にならないようにしてください。ズボンは、半ズボンでお願いします。(裏起毛やフリースの服やズボンは、避けてください。)